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Читайте на стр. 5

Кауров вновь 
«прославил»  Ковров

на всю страну
В понедельник вновь Ковров 

поминали на федеральном ТВ. 
И не как «оружейную столицу» 

и «город воинской славы». «Героем»
передачи «Момент истины» стал 

наш неугомонный шоу-мэр Кауров. 
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«Патриоты»  на марше
Цитирование классиков в последние годы стало у нас отчего-то чуть ли не дурным тоном. Однако без такого 

цитирования не обойтись, и к русским классикам более-менее грамотная публика обращаться не перестаёт.

За пару недель до приговора отставной полков-
ник закончил книгу «Русская революция не-
избежна». Если б судьи успели прочитать её,

они бы поняли: не каждому теоретику революции
суждено оказаться талантливым практиком.

– Это же такой человек, такой человек… Вы почи-
тайте его книгу! – сторонники Владимира Квачкова,
дежурившие в зале суда и его окрестностях, могли
говорить о нём только с придыханием.

Книгу к тому времени я уже скачала в Интернете.
«Русская революция неизбежна», написанная в СИ-
ЗО, – это полноценное учебное пособие по револю-
ции: сколько нужно батальонов, где взять оружие,
кого нужно уничтожать в первую очередь и что де-
лать с дезертирами.

Её пока не причислили к разряду запрещенной
экстремистской литературы. Воспользовавшись
этим, «РР» соотнёс её основные положения с реаль-
ностью и нашёл поводы лишь для иронии.

О ротах и батальонах
«На начальном этапе в каждом районе области

удастся сформировать только по роте Народного
Ополчения. Однако в крупных районных центрах и
городах возможно формирование и батальонов. Ито-
го в районах области может быть сформировано
20–30 рот Народного Ополчения или 7–10 полевых
моторизованных батальонов.

Кроме того, нужно учесть ещё 6–9 штрафных рот
Народного Ополчения, сформированных из русских
людей, содержащихся под стражей в СИЗО и коло-
ниях ФСИН, что дополнительно составит 2–3 штраф-
ных батальона».

Весь процесс адвокат Квачкова О. Михалкина за-
давала суду один вопрос: «Где хотя бы тысяча мя-
тежников?»

Вместо моторизованных батальонов повстанцев
на скамье подсудимых оказались семеро малознако-
мых друг с другом людей – двое в Москве и пятеро в
Екатеринбурге. Хотя в организаторском усердии
Квачкову не откажешь.

Весной–летом 2010-го, уже находясь под подпи-
ской о невыезде, он гастролировал по военным ча-
стям Владимира, Самары, Костромы, Ярославля, Ту-
лы и Рязани с лекциями, рекламируя собственное
движение – «Народное ополчение имени Минина и
Пожарского».

Но, вопреки усилиям отставного полковника, обна-
ружить батальоны повстанцев не удалось. Может,
всё дело в том, что Квачков не дал последний сигнал
к мобилизации?

– А если бы Квачков позвал, вы бы пошли на мя-
теж? – спрашиваю у одного из ополченцев у здания
Мосгорсуда.

– Ну и пошли бы! – со зла соглашается ополченец.
– Один хромает, у другого одышка, третий ползет…
Смешно!

О неминуемости потерь
«Борьбу против ФСБ ведут простые русские люди

– учителя, инженеры, врачи, рабочие, крестьяне и
другие, которых не готовили к выявлению наружного
наблюдения, правилам личной и безличной (тайни-
ковой) связи и другим премудростям нелегальной
работы. Вывод прост и суров: потери неизбежны, и
надо продолжать работу по подготовке успешного
революционного восстания».

Штрафные 
батальоны

ополченцев
Мосгорсуд приговорил к 13 годам 

колонии организатора несостоявшего-
ся мятежа Владимира Квачкова.

Окончание на стр. 6

2382 жителя области полу-
чат новое жильё до конца 
2015 г. в рамках реализации
долгосрочной целевой про-
граммы «Переселение граж-
дан из аварийного жилищного
фонда в 2013–15 гг.». Соответ-
ствующее постановление под-
писал губернатор Николай Ви-
ноградов.

На реализацию программы
будет выделено 1 млрд. 229,7
млн. рублей. Половину из них
составят средства Фонда со-
действия реформированию
ЖКХ, а оставшуюся часть –
средства областного и местных
бюджетов в равных долях.

Авот Ковров в этой федераль-
ной программе давно не уча-
ствует! Хотя аварийного

жилья в городе меньше не стало…
Кауров, когда только ещё рвался

к власти, безбожно обвинял главу

города Табацкову в том, что Ков-
ров якобы ни в одну федеральную
программу не входит. Ему вторили
депутаты под предводительством
Петровой.

Пока они жутко голосили, жите-
ли аварийных домов медленно, но
верно переселялись в новые квар-
тиры. Уже в первые дни мэрства
Кауров засветился на вручении
ключей новосёлам. С кислой фи-
зиономией он пожинал плоды чу-
жого труда.

Потом, чтобы не отвлекаться от
празднований в честь присвоения
Коврову высокого звания «город
воинской славы», Кауров с депута-
тами из «Единой России» под шу-
мок исключили «пятый дом» из
списков аварийных и подлежащих
расселению до 2013 г. 

А заодно и из пресловутой про-
граммы расселения – некогда ад-
министрации такими мелочами за-
ниматься. Надо более глобальные

задачки решать – футбольное по-
ле аж за 30 миллионов зелёным
ковриком устилать.

Тем временем прогнившая элек-
тропроводка дала искру… 

Десятки семей остались без кры-
ши над головой. А шоу-мэру – хоть
бы хны! У него-то в Коврове не од-
на квартирка. 

Он не устаёт отмахиваться от не-
счастных, как от назойливых мух.
Да прежнюю власть хулить. Дес-
кать, не надо было вводить в за-
блуждение жителей «пятого дома».
Жили себе – не тужили. И после по-
жара жить будут – куда денутся?..

А сотни миллионов рублей про-
свистели мимо. Хотя могли в Ков-
ров попасть. На эти миллионы мож-
но было бы и большущий дом
построить. И в этом доме могли бы
поселиться многострадальные по-
горельцы. Но, увы. 

У Каурова иные ценности. Он же
– мэр, которого ждали!  

Начальник ковровских следователей
пытался повеситься в камере

Начальник Ковровского подразделения
Следственного Комитета Альберт Джураба-
ев, на которого заведено уголовное дело по
подозрению в мошенничестве, попытался в
воскресенье, 17 января, покончить жизнь са-
моубийством в одиночной камере изолятора
временного содержания.

Как пояснили в пресс-службе УМВД по Владимирской
области, происшествие произошло в ИВС города
Владимира, где главный ковровский следователь

содержался в одиночной камере. 
Джурабаев не выказывал никаких признаков подавлен-

ного настроения. Напротив, пообедал, принял душ, а при-
мерно в 16:45 попытался повеситься, используя предметы
собственной одежды. Личный состав изолятора эту по-
пытку предотвратил. 

Сейчас Джурабаев под усиленной охраной находится в
одном из лечебных учреждений областного центра. По
имеющейся у нас информации – это реанимационное от-
деление Автоприборовской больницы. 

В полиции, к ведомству которой относятся изоляторы
временного содержания, говорят, что пока идёт проверка,
и говорить о виновности сотрудников, допустивших попыт-
ку суицида, преждевременно. Идёт сбор объяснений со-
трудников ИВС и изучение записей 18 камер видеонаблю-
дения, которыми оборудован изолятор. 

Но предварительно уже можно сказать, что высокопостав-
ленного арестанта не оставляли без внимания больше, чем
на 3-4 минуты. Видимо, этого времени Джурабаеву и хвати-
ло, чтобы попытаться свести счеты с жизнью.

Главный ковровский следователь Альберт Джурабаев
стал первым «оборотнем в погонах» за всю историю су-
ществования Следственного Комитета на территории
Владимирской области (сейчас решается вопрос о его
увольнении из ведомства). 

В ведомстве очень болезненно переживают этот репу-
тационный удар и пока не дают никаких развернутых ком-
ментариев о попытке самоубийства коллеги. 

При этом информацию о возбуждении уголовного дела
в отношении попавшегося на мошенничестве начальника
Ковровского подразделения Следственного Комитета
первым опубликовал как раз официальный сайт Следко-
ма (см. стр. 4).

«Зебра-ТВ»

Зато будет футбольное поле!
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Встреча состоялась в резиденции
посла в Москве. Присутствовали
сотрудники посольства и предста-

вители крупного турецкого бизнеса, за-
интересованного в расширении присут-
ствия в регионе. Обсуждали
перспективы сотрудничества с турецки-
ми компаниями. 

Губернатор Николай Виноградов рас-
сказал об историко-культурном и эконо-
мическом развитии области, состоянии
основных отраслей производства, ком-
плексной системе поддержки инвесто-
ров в регионе.

«Мы очень высоко ценим сотрудниче-
ство с Турцией. Сегодня на турецких
предприятиях работают и будут рабо-
тать около 3,5 тысяч человек. Это очень
крупные производства и по владимир-
ским и по турецким меркам. У нас боль-
шое желание это сотрудничество про-
должать. 

Есть ряд проектов, которые нам не-
обходимо реализовать. Давая обеща-
ния, мы всегда их исполняем», – под-
черкнул губернатор.

Глава региона обозначил приоритет-
ные направления сотрудничества с ту-
рецкой стороной, предложив турецким
бизнесменам осваивать новые регио-
нальные рынки – текстильного про-
изводства и туристической отрасли. 

Особое внимание привлёк вопрос
развития новосозданной промышлен-
ной зоны «Александрова слобода».

«Турецкие бизнесмены замечательно
отзываются о Владимирской области.
Благодаря хорошим условиям, создан-

Николай Виноградов обсудил с послом Турции 
перспективы сотрудничества

Не более 15 минут продлилось
внеочередное заседание
областного Законодательного
Собрания. 

Вповестке дня был всего один
вопрос – о повторном рассмот-
рении отклоненного губернато-

ром Николаем Виноградовым закона
о внесении изменений в «Избира-
тельный кодекс Владимирской обла-
сти». 

Однако преодолевать вето депута-
ты не стали, а приняли закон в редак-
ции, предложенной главой области.
Своё миролюбие и нежелание идти
на очередную конфронтацию с гу-
бернатором в ходе непродолжитель-
ного заседания успели подчеркнуть и
Р. Русанов, и В. Киселев, которые ра-
нее зачастую такой кротостью не от-
личались.

Всё дело в том, что закон, как воз-
дух, нужен областной избирательной
комиссии, обязанной соблюдать сро-
ки формирования участковых изби-
рательных комиссий (УИК). За отход
от единого для всей страны графика
по головке не погладят. 

Видимо, поэтому руководство ЗС
решило не рисковать, даже не поза-
ботилось о получении у «прогули-
вающих» депутатов заявлений в под-
держку либо против закона. В
случаях преодоления вето такой бес-
печности не бывает.

Закон гладко прошёл процедуру
повторного принятия, если не счи-
тать выступления представителей
оппозиции, обеспокоенной в связи с
предстоящими выборами. 

Руководитель фракции «Справед-
ливая Россия» Николай Амелин по-

сетовал на то, что законодательная
процедура не была безупречной. На
обсуждение таких важных законо-
проектов необходимо приглашать
представителей разных политиче-
ских партий, а уж парламентских-то –
обязательно. Чтобы досконально от-
работать закон, который имеет боль-
шое значение для предстоящих в
сентябре выборов. Этого не было, и
пострадало качество.

Некоторые новые нормы Избира-
тельного кодекса противоречат изби-
рательному законодательству, а воз-
можность участия в выборах
граждан, не имеющих регистрации,
вообще может привести к фальси-
фикациям, если за их передвижения-
ми будет утерян контроль. 

«Лица, не имеющие регистрацию,
будут перемещаться и, не дай Бог,
будут фальсификации», – предосте-
рёг коллег Амелин. Подобных приме-
ров на выборах жители области уже
насмотрелись достаточно.  Закон он
поддержал и сообщил: в ближайшее
время будут предложены поправки.

Вице-спикер ЗС Анатолий Бобров
(фракция КПРФ) заявил, что закон
надо принимать, поскольку он нужен
для формирования УИК. Это не по-
мешает депутатам более серьёзно
проработать все спорные моменты.
«Иначе много недоразумений будет
в сентябре», – подчеркнул он. 

Никто не возражал, только Р. Ру-
санов, сославшись на процедуру, по-
советовал подавать поправки в пись-
менном виде. 

Закон в редакции губернатора был
принят единогласно. 

Людмила ЕШАНУ

Губернатор провёл встречу с Чрезвычайным 
и Полномочным послом Турецкой республики в России

господином Айдыном Сезгином. 

Отзаседали быстро и без затей

ным в регионе для ведения бизнеса, ус-
пешно развиваются многие турецкие
инвестиционные проекты. «Алексан-
дрова слобода» представляет большой
интерес для предпринимателей из Тур-
ции», – отметил посол.

Турецкий инвестиционный проект в
Александрове привлёк 14 резидентов.
Открытие первого завода ожидается
уже в апреле. 

Турция является одним из наиболее
активных инвестиционных партнеров
Владимирской области. По объёму на-
копленных инвестиций в экономике ре-
гиона Турция занимает 2-е место после
Германии (315,5 млн. долл.). 

По итогам трёх последних годов Тур-
ция заняла 1 место по объему инвести-
ций, вложенных в экономику Владимир-
ской области (в 2010 г. – 224,4 млн.
долл. или 29,3% общего объема ино-
странных инвестиций; в 2011 г. – 121,4
млн.; в 2012 г. – 198 млн. долларов
США или 26,3%).

В области работают 7 организаций с
участием турецкого капитала. Три круп-
нейшие финансово-промышленные
группы Турции – «Коч Груп», «Анадолу
Груп», «Зорлу Групп» – разместили
производства в губернии.

В завершении встречи, которая дли-
лась более часа, стороны договорились
о визите турецкой делегации во главе с
послом во Владимирскую область. По-
ездка должна состояться в ближайшее
время.

Пресс-служба 
администрации области

Поздравляю вас с наступаю-
щим праздником – Днём за-
щитника Отечества. 

Этот праздник – символ доб-
лести и отваги наших воинов,
мощи и силы русского оружия,
верности и самоотверженного
служения Родине. 

Он объединяет всех, кто свой
ежедневный
труд, созида-
тельную энер-
гию, силы и
обширные зна-
ния направ-
ляет на раз-
витие и
процветание
Родной Зем-
ли. 

23 февра-
ля мы, в пер-
вую очередь,
поздравляем людей, избравших
защиту Отечества своей про-
фессией. В России во все време-
на военная служба была делом
чести и школой мужества. И се-
годня военнослужащие Россий-
ской армии приумножают слав-
ные традиции Вооруженных сил
страны.

Особые слова благодарности
мы говорим ветеранам, одер-
жавшим труднейшую Победу в
Великой Отечественной войне. 

Чествуем тех, кто охранял
мир и безопасность в послевоен-
ные годы, отстаивал государст-
венные интересы и национальную
безопасность России в зоне воен-

ных конфлик-
тов и в «горя-
чих точках». 

В этот
день мы адре-
суем самые
добрые слова
всем жителям
области, кто
служил или
проходит во-
енную службу
в различных
р е г и о н а х

страны, солдатам и офицерам
воинских частей, расположенных
на территории Владимирской
области. 

Дорогие земляки!
С праздником! Примите ис-

кренние пожелания здоровья и
счастья, мира и добра, благопо-
лучия и взаимопонимания! 

Уважаемые сограждане! 
Дорогие друзья!

Губернатор Владимирской области 
Н.В. Виноградов
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Вот, скажем, наберите в любой
поисковой системе Интернета
фразу: «На патриотизм стали

напирать…». Вам моментально Гугл
с Яндексом или какой-нибудь Мэйл
подкинут десятки, если не сотни от-
носительно свежих ссылок.

И на высказывание Салтыкова-
Щедрина «НА ПАТРИОТИЗМ СТА-
ЛИ НАПИРАТЬ – ВИДИМО, ПРОВО-
РОВАЛИСЬ…». И на тех, кто, по
мнению многих пользователей, со-
вершенно точно проворовались, а
посему стали объектами всеобщего,
пристального внимания.

Насколько права в каждом кон-
кретном случае Интернет-обще-
ственность, нам тут подробно разби-
рать, что называется, не с руки. Ибо
в отличие от Интернета любая бу-
мажная газета по закону – не что
иное, как СМИ со всеми вытекаю-
щего отсюда последствиями.

Газету легко привлечь к суду за
«клевету», даже если эта «клевета»
и не клевета вовсе, а просто-напро-
сто не подтверждённая судебной
(тоже, вполне возможно, в
каком-то смысле прово-
ровавшейся) властью
истина.

Однако довести до
вашего сведения са-
мые примечательные,
горячо обсуждаемые
новости, обнародован-
ные в Интернете, мы,
безусловно, вправе.

Но довольно преди-
словий. Речь пове-
дём, как заявлено вы-
ше, о патриотизме, а
точнее – о тех, кто
громче и строже всех
учит нас Родину лю-
бить. Проворовались
они или нет – судить вам,
дорогие читатели.

На прошлой неделе самой горя-
чей в Интернете (да и в СМИ) была
тема собственности российских чи-
новников и депутатов за границей.

Президент Путин внёс в Госдуму
законопроект, запрещающий этим
гражданам иметь денежные счета в
заграничных банках и ценные бума-
ги иностранного хождения и про-
исхождения. Про недвижимость
важных лиц за рубежом, правда, в
законе Путина ничего не сказано.

Зато о ней говорится в другом за-
конопроекте, который предлагают
принять сами депутаты Госдумы.

Суровые парламентарии требуют
наказывать коллег (а также чинов-
ников, владеющих забугорными
квартирами, виллами и прочей не-
движимостью и категорически не
желающих с этим добром расста-
ваться) астрономическими штрафа-
ми либо сроками лишения свободы.

Впечатляет, не правда ли? Одна-
ко впечатление будет явно непол-
ным, если не знать, что у одного из
инициаторов сурового законопроек-
та, депутата Госдумы из фракции
«Единая Россия» Владимира Пехти-
на и его семьи этой самой недвижи-
мости за рубежом – на миллионы
долларов.

На юго-востоке США, на побе-
режье Атлантики у семейства Пех-
тиных (далее цитата из «Ведомо-
стей») – «апартаменты в двух жилых

комплексах в Майами-Бич, а также
земельный участок с домом в аме-
риканском городке Волуси».

Вот и думай после этого что хо-
чешь. То ли один из инициаторов су-
рового законопроекта героически
решил испытать действие оного на
себе, став его первой мишенью (да
чтоб, понимаешь, другим неповадно
было!). То ли Пехтин, не дожидаясь
принятия СВОЕГО закона в окон-
чательной редакции, собирал-
ся быстрёхонько спрятать
концы в воду, переписав за-
граничную 
собственность
на взрослого
сына. Но не
успел.

Практически неопровержимые
данные об этой недвижимости и о
том, что депутат Пехтин до сих пор
является как минимум её совла-
дельцем, стали – благодаря коман-
де известного оппозиционера На-
вального – достоянием гласности.

И теперь бедолага Пехтин, кото-
рого все мы тысячекратно видели
по телевизору с самыми разными
поучительными и нравоучительны-
ми речами, который считается не
только одним из наиболее влиятель-
ных единороссов, но и чуть ли не
САМЫМ ЧЕСТНЫМ, ПРИНЦИПИ-
АЛЬНЫМ и ПАТРИОТИЧНЫМ среди
них (ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИССИИ
ГОСДУМЫ ПО ЭТИКЕ, между про-
чим, то есть, можно сказать, отвеча-
ет в парламенте за морально-нрав-
ственный облик депутатов), что-то
невнятное лопочет в оправдание,
вяло отмахиваясь от журналистов,
как от назойливых мух.

Но нам его не жалко, не так ли? А
согласимся ли мы с утверждением
всё того же Навального, распро-
странённым недавно в блогосфере:

«Единороссы – лживые, лицемер-
ные животные, которые ни на секун-
ду не связывают будущее своё и
своих детей с Россией. Думающие
только о том, как бы урвать здесь, а
детей своих отправить за границу.
За лучшей долей»?

Ну… тут каждый сделает вывод
самостоятельно.

Самое «смешное», пожалуй, в
том, что бедолага Пехтин – не только
соавтор репрессивного закона, на-
правленного против чиновных вла-
дельцев недвижимости за границей.

Он ещё и автор так называемого
«Кодекса этики депутата Госдумы»,
в котором среди прочего парламен-

тариям просто-таки вменяется в
обязанность пред-

ставлять и коллегам
и, конечно же, избирате-

лям полные сведения о на-
житом непосильным трудом

имуществе.
Кому, кроме американцев, пред-

ставлял сведения о находящейся на
их территории пехтинской недвижи-
мости этот пламенный патриот? Во-
прос, как говорится, интересный.

«Эка невидаль!» – скажет какой-
нибудь повидавший виды влади-
мирский (ковровский, вязниковский
и т.д. и т.п.) читатель.

– «Да нешто мы не знаем цену
«Единой России». Ещё как знаем.
Потому и голосуют за неё в нашей
губернии в большинстве своём либо
сами жулики и воры, либо принуж-
денные к этому начальством по-
слушные и безропотные люди. А ка-
кие фальсификации в пользу
«Единой России» были у нас в де-
кабре 2011-го!»…

Всё так. Но вот ведь какая штука
выходит. Если верить некоторым
федеральным изданиям, владимир-
ского губернатора Николая Вино-
градова собираются в Кремле ли-
шить поста главы области
(ВНИМАНИЕ!) как раз за низкий ре-
зультат «Единой России» на выбо-
рах 2011 года.

Вот что пишут по этому поводу
«Известия»:

«Первый замглавы администра-
ции президента Вячеслав Володин
встретится с вице-губернаторами
регионов, где «Единая Россия» по-
казывает худший результат и где
осенью запланированы выборы…

Особое недовольство в АП (адми-
нистрации президента) вызывает по-
литика владимирского губернатора

Николая Виноградова. «Единая Рос-
сия» в его регионе набрала 38,27%
на выборах в Госдуму в 2011 году».

Только вдумайтесь, земляки: в
вину нашему губернатору, по сути,
вменяется лишь то, что он не обес-
печил единороссам на последних
выборах в Госдуму высоких показа-
телей!

То есть не оказывал администра-
тивного давления на избирателей,
лично не принимал участие в фаб-
рикации и фальсификации резуль-
татов выборов в пользу «Единой
России».

Других-то существенных претен-
зий в Москве к Н.В. Виноградову нет!

А кто выступает за отставку гу-
бернатора в самой области?

Особо наблюдатель-
ные и проницатель-
ные среди вас на-
верняка скажут:
«Это как пить дать
самые известные

в губернии пат-
риоты!».

Т о ч н о ,
друзья мои, совер-

шенно верно! Именно
они! Те, кто все послед-

ние годы очень много го-
ворит на публике и о
патриотизме, и о нрав-
ственности, и о прочих

подобных вещах. Самые
заметные среди них – офи-

циальный руководитель влади-
мирских единороссов Сергей Боро-
дин и ковровский мэр Виктор Кауров.

Они неоднократно обращались к
своему московскому партийному ру-
ководству с просьбой посодейство-
вать в отстранении от власти в на-
шей области губернатора Николая
Виноградова.

И судя по всему, их московские
товарищи (все как один большие
патриоты, разумеется), обещали в
этом помочь.

Кто, возможно, спросит: «А есть
ли у Бородина с Кауровым недвижи-
мость в США, как у их соратника
Пехтина?». Этого мы не знаем.

Но полагаем, что если они станут и
дальше столь же успешно бороться
за торжество патриотизма и высокой
нравственности, как делали это
прежде, то такая недвижимость у них,
наверное, когда-нибудь появится.

Пока же они прославились лишь
чрезвычайно любопытными случая-
ми с недвижимостью в наших горо-
дах и весях (постоянные читатели
«ВК» об этих случаях, конечно же,
знают).

28 февраля у Николая Владими-
ровича Виноградова заканчивается
срок его губернаторских полномо-
чий. Что будет с его политической
судьбой дальше?

Смогут ли «патриоты» (давайте на-
последок отбросим сарказм и поста-
вим это слово, как и полагается, в ка-
вычки) в Москве и во Владимирской
области добиться его отставки и навя-
зать нам какого-нибудь своего, близ-
кого им по духу шута горохового?

Об этом узнаем уже в ближайшие
дни.

На этой минорной ноте ненадолго
прощаюсь с вами, уважаемые зем-
ляки, с уважением к вам,

ваш Владимирский край.

«Патриоты»  на марше
Цитирование классиков в последние годы стало у нас отчего-то чуть ли не дурным тоном. Однако без такого 

цитирования не обойтись, и к русским классикам более-менее грамотная публика обращаться не перестаёт.
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Он подозревается в
совершении пре-
ступления, пред-

усмотренного ч. 3 ст. 159
УК РФ (мошенничество).

По версии следствия,
весной 2012 года к руково-
дителю следственного от-
дела обратился местный
предприниматель с про-
сьбой оказать содействие
в решении вопроса в го-
родской администрации о
предоставлении ему в
аренду земельного участ-
ка, под обещание денеж-
ного вознаграждения.

Осознавая, что данный
вопрос входит в исключи-
тельную компетенцию орга-
нов местного самоуправле-
ния, рассчитывая на
авторитет в органах госу-
дарственной власти и пра-
воохранительных органах,
имея корыстную заинтере-
сованность, Джурабаев со-
общил гражданину, что спо-

собен оказать влияние на
принятие положительного
решения по получению им
права пользования земель-
ным участком.

Действуя под влиянием
обмана, 18 января 2013 го-
да мужчина передал подо-
зреваемому 15 тысяч руб-
лей.

15 февраля 2013 года
на встрече, проходившей
под контролем оператив-
ных служб, при получении
от предпринимателя еще
15 тысяч рублей, Джураба-
ев был задержан.

16 февраля 2013 года
судом удовлетворено хо-
датайство следователя об
избрании в отношении по-
дозреваемого меры пре-
сечения в виде заключе-
ния под стражу.

Решается вопрос о его
увольнении из следствен-
ных органов Следственно-
го комитета РФ.

В настоящее время прово-
дятся следственные дей-
ствия, направленные на
установление всех обстоя-
тельств совершенного долж-
ностного преступления.

Расследование уголов-
ного дела продолжается.

Позиция руководства
Следственного комитета
России по противодействию
коррупционным проявле-
ниям внутри ведомства во
всех случаях однозначная,
жесткая, принципиальная и
непримиримая. 

Вне зависимости от за-
нимаемых должностей,
рангов и заслуг сотрудники
Следственного комитета,
совершившие преступле-
ние, несут установленную
законом ответственность.

(С сайта Следственного
комитета Владимирской

области)

Сказать, что арест «глав-
ного следователя»  по-
тряс весь Ковров, значит,
не сказать ничего. Эту но-
вость обсуждали в курил-
ках, на кухнях. Не отста-
вали и виртуальные
ресурсы. 

Одни откровенно злорад-
ствовали: наконец-то,
свершилось! Не всё ко-

ту масленица. Как других са-
жать, так – герой! А как само-
го посадили – полез в петлю. 

И то верно, за годы работы
в милиции, прокуратуре, в
следственном комитете у
Джурабаева много накопи-
лось недоброжелателей, осо-
бенно в криминальной среде. 

Другие недоумевали: слиш-
ком мизерная сумма, на кото-
рую позарился Джурабаев.
Ведь по слухам арестованный
через посредников имел не
один бизнес. 

Якобы ему принадлежат,
опять же оформленные на
подставных лиц, торговые
площади у Октябрьского рын-
ка. Да и Первомайский был во
времена директора Снежкова
«под крышей» у «Алика».

Город до сих пор гудит, как
рассерженный улей. То вбро-

сят слух, что подследствен-
ный после неудачной попытки
суицида скончался. То – что
находится в коме и скоро на-
чнёт давать показания (что то-
же поражает: показания, да
ещё в коме?!). 

Оно и понятно, что данное
событие не из рядовых. Уцепи-
лись за ниточку – размотают
весь клубок. Если захотят. 

У кого-то уже сдают нервы.
Кто-то срочно оказался в
больнице. Другие затаились в
ожидании «страшного». 

Если Джурабаев заговорит,
многим мало не покажется.
Уж больно распоясались от
безнаказанности.

И всё же радоваться чужо-
му горю – как-то не по-христи-
ански. Как говорится, не он та-
кой, страна – такая. 

И надеяться на торжество
справедливости в нашем слу-
чае не приходится. 

Недаром многие считают,
что Джурабаева ПОДСТА-
ВИЛИ.

PS. На Интернет-форуме
«Тритиум» сообщили, что по
делу Джурабаева арестован
Борис Смысловский. Ему
предъявлено обвинение в
посредничестве при совер-
шении преступления.

Шутка была в советское
время: « Прапорщик до
обеда думает, что бы та-
кое украсть, а после обе-
да – как вынести?» 

Сегодня складывается впе-
чатление, что такими
«прапорщиками» стало

подавляющее большинство лю-
дей, связанных с бюджетными
деньгами. 

И, приходя в должность, они
сразу же начинают думать не об
исполнении обязанностей, а о
том, как бы пополнить свой кар-
ман (который бездонный), отпи-
лив казённый кусочек, получив
весомую взятку или просто
украв.

Каждый день приходят изве-
стия о громадных хищениях.
Впору чемпионаты устраивать
по казённому воровству и вести
учёт его рекордов. 

Сколько украли в Мини-
стерстве обороны, наверное, не
сможет определить даже полк ауди-
торов. Это какой-то запредельный
беспредел. Как будто министр Табу-
реткин получил тайный приказ –
приложить максимум сил, чтобы по-
грабить армию.

В Министерство он привёл неких
существ, совокупность которых на-
зывали «дамский батальон Сердю-
кова», но это, скорее, ОПГ – органи-
зованная преступная группа, а ещё
точнее – банда. В делах армии они
не хрена не понимали, но в том, как
её грабить, оказались большими
мастерицами.

Однако заскакивает в голову
мысль, а так ли уж они умелы в

воровстве – не выполняли ли они
лишь техническое задание, пору-
ченное им кем-то иным, кто сей-
час их выгораживает от поса-
док?

А ведь ещё уже вскрыты громад-
ные хищения в «Росагролизинге»,
на подготовке к саммиту АТЭС, в
Питере на бэушных трубах…

Но на подготовке Олимпиады в
Сочи, возможно, воруют больше
всего, её словно специально приду-
мали для этого. Там строят будто из
золота, судя по стоимости объектов. 

А ведь впереди ещё чемпионат
мира по футболу!

Кто ж во всём этом виноват? Кто
ж должен ответить?!

«Единая Россия» хвалится: она –
«партия власти». Правительство
возглавляет её лидер. В Госдуме у
неё две трети депутатов. Губернато-
ры и мэры на 99% - едросы. Силови-
ки, если формально и не в ЕР, то в
большой дружбе с «партией вла-
сти».

«Единая Россия», стало быть, и
несёт всю полноту ответственности
за тотальное воровство и прочие
мерзости.

А в Думе на едросов напала эпи-
демия – сдают мандаты. 

Фигурант списка «золотых крен-
делей» (олигархов), владелец «Ку-
банского бекона» Толстопятов (тол-
стое у него и фото). Потом главный

в Думе по нравственности
Пехтин. За ним – владелец
«Международной калийной
компании» миллиардер Лома-
кин, ставший депутатом лишь
в сентябре.

Народ смеётся – если дело
пойдёт такими же темпами,
скоро в Думе останется лишь
один едрос – боксёр Валуев.

Едросы Пехтину славу по-
ют: «честный», «мужествен-
ный». Точно, мужественный. 

Мужество надо иметь отка-
заться от мандата, когда име-
ешь в США на курорте Майа-
ми-Бич две квартирки – 142
квадрата за 1,275 миллиона
долларов и 98 квадратов за
540 тысяч. Да ещё в Питере
домики в 1307 и 176 квадратов
на участочке в 12.718 кв. м. Не
указанных в декларациях.

«От трудов праведных не
нажить палат каменных» –
подметил давно русский на-

род. Откуда деньжища, господин
(бывший товарищ) Пехтин?!

А Остап Бендер, подарив миллио-
неру Корейко книгу «Капиталисти-
ческие акулы», выделил в ней пер-
вую фразу:

«Все крупные современные со-
стояния нажиты самым бесчестным
путём». В РФ это аксиома.

Последние новости: ещё 6 едро-
сов могут сдать мандаты. В том чис-
ле и известный в нашей области
Андрюша Исаев, к нему есть тоже
претензии по зарубежной недвижи-
мости.

Говорить начали, что Госдуму мо-
гут распустить. Было бы славно.
Авось, новую лучше изберём.

Отчего ж не воровать,  коли некому унять

Руководитель следственного
отдела по Коврову подозревается 

в мошеннических действиях
Следственными органами Следственного комитета РФ по Владимир-
ской области во взаимодействии с региональным управлением ФСБ
России возбуждено уголовное дело в отношении руководителя след-
ственного отдела по городу Ковров Альберта Джурабаева. 

Размотают ли весь клубок?. .
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Кажется, совсем недавно утих
скандал с взятыми напрокат
венками, как тут появился но-

вый сюжет. Если честно, ковровча-
нам давно известна тёмная история
приватизации Кауровым трёх служеб-
ных квартир. Там даже проверка ка-
кая-то проводилась. 

Но нашему «герою» – всё с гуся во-
да. Он даже ухом не повёл. 

Наказали (и наказали ли?), как все-
гда стрелочников – работников адми-
нистрации Мурома, которые, по мне-
нию проверяющих, выделили
Каурову квартиру
незаконно. 

Н е и з в е с т н о
возместил ли
бывший военком
ущерб соседнему
муниципальному
образованию. В
этих случаях го-
ворят: отделался
лёгким испугом.

Но сейчас –
другое дело. Проделки шоу-мэра ста-
ли достоянием широкой обществен-
ности. Непонятно, за что так «полю-
бил» нашего главу ведущий
телепрограммы, тот самый, что лю-
бит повторять: «Я – Андрей Караулов,
отвечаю за каждое своё слово». Кста-
ти, по поводу «каждого слова». 

Прозвучало утверждение, что Кау-
ров приватизировал и продал аж ЧЕ-
ТЫРЕ КВАРТИРЫ!!!! А мы-то знаем,
что он приватизировал всего ТРИ.
Четвёртую квартиру он купил. 

Пусть намного ниже рыночной це-
ны (за что впоследствии пострадал
известный ковровский предпринима-
тель Сергей Конин), но КУПИЛ!

И продал Кауров не четыре кварти-
ры, а всего-навсего ДВЕ (хотя одной
достаточно, дабы правоохранители
встрепенулись). Как же так опросто-

волосился известный телеведущий?
Всё встало на свои места, когда на

экране блеснули очёчки депутата
Госдумы от «Справедливой России»
Антона Белякова. 

Он с неподдельным негодованием
обрушился на мэра Коврова. Заслу-
женно обрушился. Хотя и переврал
немножко факты. Понятно, что не со
зла.

Всем известно, кто у нас в Коврове
помогает Антону Белякову «прослав-
лять» Ковров. Две девицы-подружки:
Людмила Петрова и Наталия Забо-

лотная (по совме-
стительству – по-
м о щ н и ц ы
вышеупомянутого
депутата). 

Хотя они сразу
после избрания
Каурова на стра-
ницах своей газе-
ты ликовали:
«Этот день мы
приближали, как

могли» – сейчас они столь же неисто-
во готовы втоптать бывшего своего
соратничка… сами знаете куда.

А дело это они любят и умеют. Уж
мы-то помним, какими помоями они
поливали предшественницу Каурова.
И до чего доводила их необузданная
фантазия. Вот только с Карауловым
они обошлись до обидного плохо.
Ведь он же отвечает за КАЖДОЕ
своё слово.

Одно хорошо. Может, правоохра-
нители, посмотрев передачу, всё же и
на нашего долгожданного мэра взгля-
нут попристальней? 

Негоже, в то время, когда по всей
стране широко развернулась борьба
с коррупцией, спускать с рук шало-
сти, пусть и высокопоставленного
члена «Единой России». 

Люди не так понять могут…   

Передача о «квартирных афе-
рах»  городничего Коврова
Каурова вызвала небывалый
интерес у телезрителей. Люди
звонили в редакцию с одним
вопросом: «Неужели и после
этого градоначальник уйдет от
справедливого возмездия?»

А. Карауров и депутат Госдумы А.
Беляков признались, что «квар-
тирные аферы» единоросса Кау-

рова, пожалуй, первый случай в практи-
ке, когда удаётся избежать возбуждения
очевидного уголовного дела, хотя за та-
кие поступки «мошенники» получали
как минимум 5 лет лишения свободы. 

Родную страну, по оценке Белякова,
предприимчивый Кауров нагрел на де-
сятки млн. руб.

В бытность военным комиссаром В.
Кауров с 2001 по 2006 гг. сумел полу-
чить от государства 3 служебные квар-
тиры в Гороховце, Муроме и Коврове.
Жильё приобретал завидное (каждое из
них площадью не менее 60 «квадра-
тов»). 

Все «служебки» военком приватизи-
ровал, а 2 из них в Гороховце и Муроме
успешно продал.

«Каждый раз, – комментировал ситуа-
цию Караулов, – комиссар прикидывал-
ся бесквартирным, мол, ему негде жить.
И местные власти шли ему навстречу». 

Схема действовала безотказно: при-
нимал военкомат – добивался квартиры
– приватизировал её – переезжал на но-
вое место службы – обзаводился оче-
редным жилищем – переводил его в
частную собственность – в случае не-
обходимости продавал «квадраты». Как
вообще возможно такое?

«ВГ-«Томикс» посвятил этой теме в
2012 г. 18 публикаций, чем вызвал даже
раздражение у читателей. А что нам
оставалось делать, если правоохраните-
ли «закрывали глаза на «проделки»
единоросса? 

Весной сенатор-единоросс А. Савен-
ков грозился составить «чёрный спи-
сок» нашкодивших чиновников. Инициа-
тива заглохла.

Через неделю его коллега по Совфе-
ду коммунист А. Синягин обратился в

облпрокуратуру с запросом о законно-
сти квартирных сделок мэра. 

Есть версия, что Кауров является вла-
дельцем и жилища во Владимире.

Но мэр, видимо, вошел в кураж и на
зависть «злопыхателям» возвёл в де-
ревне Бельково 3-этажный коттедж при-
мерной стоимостью 12,5 млн. руб. 

Лишь через 3 месяца после «массиро-
ванных» разоблачений областное про-
курорское ведомство выступило со
скромным сообщением, что сделки Кау-
рова со «служебками» в Муроме и Ков-
рове  незаконные, а материалы дела пе-
реданы военному прокурору
Владимирского гарнизона.

Далее бумаги отрядили, похоже, в во-
енно-следственный отдел по Владимир-
скому гарнизону, где о них благополуч-
но… забыли.

Спустя почти год имя городничего
прозвучало на федеральном канале ТВ,
что можно считать в условиях «тоталь-
ного укрывательства» большим дости-
жением. 

Попутно Каурову припомнили казус с
венками в день визита в Ковров вице-
премьера Д. Рогозина и замглавы крем-
лёвской администрации А. Беглова. 

Буквально через несколько минут
после возложения к памятнику местным
погибшим оружейникам подъехали «ГА-
Зели», и бравые ребята на глазах у
удивленной публики погрузили в авто
возложенные венки. 

Никто ответственности за надруга-
тельство над памятью земляков не по-
нёс, Кауров заявил, что, мол, был не в
курсе данной затеи.

Многие задают вопрос: «Кто «крышу-
ет» градоначальника?» На наш взгляд,
опозорившего и звание всенародно из-
бранного мэра, и честь славного города
оружейников. 

Ясно, что Кауров действует «под при-
крытием» влиятельных соратников из
«ЕдРа» (в первую очередь, якобы, назы-
вают спикера ЗС В. Киселева и нынеш-
него полпреда в ПФО М. Бабича). 

Но проблема, очевидно, значительно
глубже, и её породила сама система.
Совесть для многих российских чинов-
ников – абстрактное понятие.

Владимир Сергеев, 
«ВГ-«Томикс» 

Кауров вновь «прославил»
Ковров на всю страну

В понедельник вновь Ковров поминали на федеральном ТВ. 
И не как «оружейную столицу» и «город воинской славы».
«Героем» передачи «Момент истины» стал наш неугомон-

ный шоу-мэр Кауров. Воистину «мэр, которого ждали». 
И дождались!

Кто «крышует»  мэра?

В областном суде продолжается слуша-
ние уголовного дела бывшего главы Вяз-
никовского района Евгения Виноградова,
обвиняемого в получении взяток в особо
крупном размере. 

Гособвинитель Л. Онипко демонстрировала вещ-
доки. Компакт-диски с аудиозаписью разговоров
вязниковского предпринимателя Евгения Аники-

на с главой района (на тот период) Евгением Виногра-
довым и его супругой Еленой только показали, со-
общив, с каких фраз начинается и заканчивается
запись на дисках. В заголовке – одна из них. 

О подоплёке этой истории, которая привела к су-
дебному разбирательству, уже не раз сообщалось.
Чета Аникиных вела в Вязниках торговый бизнес. Для
его продвижения пришлось вступить в альянс со все-
могущим главой района. За помощь пришлось «отстё-
гивать» 50% прибыли. 

Бизнес развивался, росли аппетиты семьи чиновни-
ка. В итоге бизнесмен разорвал отношение с «ком-
паньоном», почувствовал серьезную угрозу своему
делу и обратился в правоохранительные органы.

«Хотел завладеть нашим имуществом и лишить нас
всего», – зачитывала Онипко свидетельские показа-
ния супруги предпринимателя Надежды Аникиной. Са-
ма она отсутствовала, поскольку, по заключению ме-
диков, не может участвовать в судебных заседаниях.
Но записанные следователем показания тянут на це-
лый роман.

Супруги Аникины познакомились и подружились с
четой Виноградовых во время туристической поездки
в Румынию. Виноградов тогда был архитектором. Ани-

кин начинал бизнес с открытия пивного бара.
Когда он захотел открыть ещё один, получить в

аренду новые площади помог Виноградов. Договори-
лись, что за услуги тот будет получать 50%. 

Аникин сообщил об этом жене, она согласилась. 
Бизнес расширялся, оказывалась помощь в получе-

нии участков, разрешений на проектно-изыскатель-
ские работы, строительство, приём в эксплуатацию.
Из показаний Аникиной: «Условия Виноградова были:
50% – от прибыли, 50% – от сдачи в аренду торговых
площадей, 50% – от торговых точек».

Деньги передавались супруге чиновника, которая
стала вникать во все расходы и затраты, ставить зада-
чи и требовать их выполнения. На еженедельных

встречах отмечала любые мелочи типа обоснованно-
сти затрат на покраску, подозревая, что её обманы-
вают.

Похоже, именно она подтолкнула к тому, что все за-
траты, отчёты и выплаты Аникины стали скрупулёзно
фиксировать и собирать финансовые и прочие доку-
менты. 

С 2004 по 2008 г. накопилось достаточно бумаг: тет-
радей, блокнотов, листочков с записями, чеков, рас-
ходных ордеров, обёрток от денежных пачек с датами
получения средств в банке для передачи и даже запи-
сей номинала переданных купюр и серийных номеров
денежных знаков.

С 2005 г. Аникин стал вести аудиозаписи бесед с
Виноградовым и его женой. В итоге получилась вну-
шительная документальная база, которая позволила
следствию сделать свои выводы о виновности Евге-
ния Виноградова и сейчас изучается в суде.

Аникина показала: «После того, как супруг пере-
стал общаться с Виноградовым, тот стал требовать у
него уйти с поста директора, обещал сложности. Уча-
стились проверки, не вводилось в эксплуатацию зда-
ние нового рынка. Нам угрожали убийством, забор
два раза сжигали. Опасаясь за жизнь, решили обра-
титься в правоохранительные органы».

Затем в суде стали изучаться доказательства – те
самые тетради и блокноты, записки и платёжки. 

Похоже, судебный процесс продлится еще долго,
исходя из того, что заседания проходят едва ли не раз
в месяц.

Людмила ЕШАНУ

NB. Евгений Виноградов – член партия 
«Единая Россия»

«Вот тебе денежки, пересчитай»…
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К «запланированным потерям» стоит,
пожалуй, отнести участников процесса в
Екатеринбурге. Через год после ареста
Квачкова там задержали пять его
последователей во главе с полковни-
ком-афганцем Леонидом Хабаровым –
организаторов второго кровавого «мя-
тежа».

С Квачковым задержанные были зна-
комы постольку-поскольку, но на свобо-
де ходили на митинги в его защиту. За-
держанные в Екатеринбурге явно не
были главной целью ФСБ. Скорее от
них ждали показаний на Квачкова.

Убедительность доказательной базы
и, правда, зашкаливает. Основным сви-
детелем обвинения считается ополче-
нец Ермаков, уже в ходе следствия при-
знанный невменяемым и отправленный
на принудительное лечение.

Другой свидетель обогатил следствие
показаниями, что участники мятежа по-
сылали гонца к послу Венесуэлы в Мин-
ске – чтобы тот вернулся с деньгами и
боевиками от Чавеса.

О сексотах
«Многократно возросшая числен-

ность различной направленности ради-
кальных националистических и других
«экстремистских» организаций… потре-
бовала от спецслужб резкого увеличе-
ния числа сексотов (секретных сотруд-
ников).

…Непрофессионализм современных
русских революционеров в какой-то ме-
ре уравновешивается непрофессиона-
лизмом нынешних полицейских и ФСБ.
За последние годы они существенно в
интеллектуальном плане опустились и,
хотя и стараются компенсировать повы-
шение уровня дури и бестолковости уси-
лением беззакония и произвола, их про-
махами и оплошностями можно и нужно
воспользоваться».

Несмотря на «непрофессионализм
ФСБ», промахами противника восполь-
зовались именно спецслужбы.

На каждом этапе подготовки «мяте-
жей» рядом с Квачковым и Хабаровым
оказывались те, кто сотрудничал с ФСБ,
а может, и служил там.

Отсюда в деле появились аудиозапи-
си кухонных разговоров «заговорщи-
ков», да и практически вся активность
обвиняемых инициировалась именно те-
ми, кто, скорее всего, были сексотами.

– Операцию разрабатывал подпол-
ковник ФСБ Сидоренко, который и под-
саживал на собрания Горбачева и Бот-

наря. Горбачёв был преподавателем на
одной из кафедр института, которым ру-
ководил отец, – рассказал сын Хабаро-
ва Дмитрий.

– Близко они знакомы не были. Гор-
бачёв на себе носил прослушивающее
устройство и записывал разговоры. Гор-
бачёв Ермакову на записи предлагал:
«У меня есть знакомый, давай я тебе по-
могу приобрести боеприпасы, взрывчат-
ку. Уже надоело сидеть, надо действо-
вать». Он чётко провоцировал его на

неадекватные поступки. А Ермакова по-
том признали невменяемым.

Об оружии
«Решение задачи по обеспечению

оружием подразумевает незаконное
приобретение, передачу, сбыт, хране-
ние, перевозку или ношение огне-
стрельного оружия, его основных ча-
стей, боеприпасов, взрывчатых веществ
или взрывных устройств, а также их не-
законное изготовление. Автор искренне

желает читателям всяческих успехов в
этом опасном, но необходимом деле».

К революции Квачков и его соратники
готовились спустя рукава. Самым гроз-
ным оружием из всего «арсенала» у
Квачкова был охотничий карабин «Сай-
га». Во время задержания ополченцев в
Екатеринбурге список вещдоков попол-
нился винтажными экспонатами.

– Коллекция боеприпасов, найденная
у отца, – это патроны, по одному для
разных видов раритетного оружия: пат-
рон от М-16, от УЗИ, патрон с отравлен-
ной пулей образца сороковых годов,
патрон для подводной стрельбы – для
смеха показывать, – объясняет Д. Хаба-
ров.

О конспирации
«Первичным организационным ядром

военно-революционных сил станут лю-
ди-соратники, которым удастся заранее
собраться и скрытно сосредоточиться в
определенных им местах или районах с
соблюдением правил конспирации».

Увы, конкретный перечень правил
конспирации автор не приводит, а зря –
повстанцы с ними явно незнакомы. По-
тому и ведутся на вражеские провока-
ции. Показательнее всех попытку
«скрытно сосредоточиться» провалили
руководители кировского военно-пат-
риотического клуба «Пересвет» А. Де-
вятьяров и А. Удальцов.

В июле 2011-го питерский знакомый
Андроников позвал их на полевые сбо-
ры под Екатеринбургом. Сослался на
Хабарова, которого те уважали. Не про-
верив пароли и явки, трое запаслись
амуницией и отправились на слёт.

На вокзале в Екатеринбурге их задер-
жала ФСБ и объявили, что приехали они
на попытку государственного переворо-
та. Ни Удальцов, ни Девятьяров об этом
и не догадывались. Андроников перед
задержанием пошёл в кафе и не вер-
нулся – видимо, отправился свергать
власть в одиночку.

Ободряет только то, что свои фанта-
зии полковник так и не смог воплотить в
жизнь. То ли времени не хватило, то ли
и не собирался. Судя по тому, как над-
рывались спецслужбы, собирая доказа-
тельства по делам «Народного ополче-
ния», книга Квачкова не более чем
художественные экзерсисы во спасение
от тюремной скуки.

Дарья ДАНИЛОВА 
(«Русский репортёр»)

Штрафные батальоны ополченцев

План мятежа №1. 
Июль 2010 года

1. Посещение Владимиром Квачко-
вым весной и летом 2010 г. городов, где
были сформированы группы его сторон-
ников (Нижний Новгород, Кострома,
Ярославль, Рязань, Тула, Самара).

2. Захват окружного военного учебно-
го центра № 467 в городе Коврове Вла-
димирской области 16 июля 2010 г.

3. Выдвижение к Владимиру с захва-
ченным в учебном центре оружием и
бронетехникой.

4. Захват администрации Владимир-
ской области, зданий областных управ-
лений ФСБ, МВД и МЧС.

5. Вооруженные выступления сторон-
ников Квачкова в других городах
(Санкт-Петербург, Воронеж, Уфа, Челя-
бинск, Тольятти, Самара).

6. Выдвижение мятежников на Москву.
7. «Покровители [Квачкова] из Моск-

вы» используют неизвестный атомный
подводный крейсер для захвата не-
известного города.

План мятежа №2. 
Август 2011 года

1. Визит эмиссара мятежников 
В. Кралина в Минск для получения
средств на проведение операции от по-
сла Венесуэлы в Белоруссии.

2. Выдвижение боевой группы в со-
ставе трёх человек из Кирова в Екате-
ринбург.

3. Взрыв ТЭЦ и электроподстанций.
4. Захват зданий областного ФСБ и

МВД.
5. Убийство лидеров национальных

диаспор города.
6. Выдвижение мятежников на Моск-

ву.

КЛЮЧЕВЫЕ ФИГУРЫ 
МЯТЕЖА №1

Владимир Квачков, 
подсудимый
Полковник ГРУ в отставке, лидер и

идеолог «заговора», руководитель шта-
ба «Народного ополчения имени Мини-
на и Пожарского». Вины не признал, хо-
тя на суде доказывал «право народа на
национально-освободительную борьбу»
и делал многочисленные антисемитские
заявления. При аресте у Квачкова изъ-
яли травматические пистолеты и охот-
ничьи ружья.

Александр Киселев, 
подсудимый
Пенсионер МВД. Ответственный за

выступления в Санкт-Петербурге. У него
были изъяты муляж автомата Калашни-

кова, граната и патроны. Киселев утвер-
ждает, что случайно нашёл оружие во
дворе своего дома. Вины не признал.

Петр Галкин, арестован первым, 
потом отпущен
Глава тольяттинского отделения «На-

родного ополчения». Сотрудничал со
следствием. Именно группа Галкина
якобы должна была сыграть ключевую
роль в «заговоре». Арестован был в ле-
су со спортивным арбалетом.

КЛЮЧЕВЫЕ ФИГУРЫ 
МЯТЕЖА №2

Александр Ермаков, признан 
невменяемым, находится 
на принудительном лечении
Коммерсант, был членом местного

страйкбольного клуба «Легион». Лидер
ячейки, лично разработал план мятежа
под кодовым названием «Рассвет», вер-
бовал сторонников среди отставных во-
енных и силовиков. Дал показания на
остальных фигурантов.

Леонид Хабаров, подсудимый
Военный пенсионер, полковник-«аф-

ганец». Ранее руководил Институтом
военно-технического образования и
безопасности Уральского государствен-
ного технического университета. Со-
трудники ФСБ изъяли у полковника бое-
припасы. По версии Хабарова, это была
коллекция разнокалиберных патронов,
которую он собирал много лет. Вины не
признал.

Сергей Катников, осужден 
на пять с половиной лет условно
Предприниматель. Признал вину, рас-

каялся, сотрудничал со следствием.
Родственники Хабарова считают его по-
собником «провокаторов ФСБ» О. Гор-
бачёва и И. Ботнаря, которые записыва-
ли частные кухонные беседы
«заговорщиков», а затем выдали их за
обсуждение планов мятежа.

Виктор Кралин, подсудимый
Доктор наук, заслуженный изобре-

татель. По версии следствия, пытался
получить средства на «заговор» от бе-
лорусских и венесуэльских диплома-
тов. Направил на подготовку к опера-
ции 30 тысяч рублей личных
накоплений. Вины не признал.

Владислав Ладейщиков, 
осуждён на шесть лет условно
Бывший оперуполномоченный угро-

зыска. Признал вину, раскаялся, со-
трудничал со следствием.

Как Владимир Квачков готовил мятеж.
Версия следствия

Досье РР

Окончание. Начало на стр. 1
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Кому нужна «Русская изба»?
Новость, что один из именитых
самодеятельных коллективов
Коврова – народный ансамбль
песни и танца «У околицы» -
переживает не лучшие време-
на и находится в состоянии
« холодной войны»  с адми-
нистрацией города, поначалу
показалась небылицей. 

Чем могут артисты-народники про-
гневить чиновников? Ведь для
любого нормального мэра нали-

чие такого коллектива – это просто на-
ходка. Любой сановный визит в Ковров
они украсят своим выступлением, лю-
бой отчёт наполнят мероприятиями. 

А с учётом последней бюрократиче-
ской моды на «туристический продукт»,
и вовсе фольклорников, которые поми-
мо песен и танцев ещё и народный му-
зей народного творчества организова-
ли, просто пылинки следует сдувать. Не
тут-то было. 

Режиссёр и художественный руково-
дитель ансамбля «У околицы», лауреат
многочисленных песенных конкурсов
Людмила Владимировна Косарецкая го-
ворит: 

- Наш коллектив в этом году отметит
23-летие. В сентябре 90-го в микрорайо-
не Малеевка встретились люди, увле-
ченные народным творчеством, влюб-
лённые в русскую песню и создали
самодеятельный хоровой коллектив. 

Сейчас это народный ансамбль, по-
могает мне супруг, хормейстер Алек-
сандр Иванович Косарецкий. Мы пере-
живали разные, порой непростые
времена, но все треволнения нас лишь
закаляли, сплачивали и привлекали в
наш коллектив всё новых единомыш-
ленников. 

«У околицы» – более 60 танцоров и
вокалистов всех возрастных категорий
– от малышей до убелённых сединами. 

В 2006 году руководство коллектива
«У околицы» открыло дополнительное
направление – историю и традиции на-
родного творчества русской деревни.
Это и реконструкции обрядов, и возрож-
дение народных промыслов, и учебно-
игровые программы для детей по тема-
тике народного творчества. 

Проект органично вписался в концеп-
цию репертуара. Зрелищно обогатил
выступления фольклорной группы. Ис-
пользовались не только вновь пошитые
костюмы, а и вещи старинные, которые
приносили ковровчане, у них проект вы-
звал живейший интерес. 

Коллекцию дополнили потом предме-
ты быта деревни, которую привозили из
экспедиций по Ковровскому району. Вся
эта деятельность официально закрепи-
лась в уставе учреждённой обществен-
ной организации «Исток», в которую
вошли наиболее активные участники
песенного коллектива.

Одной из центральных идей «Истока»
стало создание в Коврове Дома народ-
ного творчества, в котором бы объеди-
нились и песни, и обряды, и музейная
экспозиция. 

«Изюминкой» могла бы стать тема
ковровского «офени», торговца-путеше-
ственника. Ведь именно Ковровский
уезд историки-краеведы называют ро-
диной офеней. Вот вам и готовый тури-
стический продукт. Поначалу Людмила
Владимировна о турпродукте не помыш-
ляла:

- Проект Дома народного творчества
родился ещё в 1997 году, он был абсо-
лютно некоммерческим, и, стало быть,
требующим поддержки властей. Свои
соображения я изложила на бумаге и
передала в мэрию, где мой план благо-
получно пролежал почти 10 лет. 

Однако в 2006-м интерес к нему про-
явила ставшая главой города Ирина
Владимировна Табацкова. На период её
работы пришёлся расцвет нашей дея-
тельности. Отдельного здания под дом
народного творчества нам, конечно, не
выделили, но предложили другой и не-
плохой вариант. 

Песенный коллектив «У околицы», ко-
торый работал на базе ДК «Родина», по-
лучил дополнительные помещения, где
«Исток» поместил старинные предметы
быта, одежды и прочие экспонаты, рек-
визит для фольклорных мероприятий. 

В фойе ДК мы реконструировали ин-
терьер русской избы. Этот павильон мы
сделали частично силами ДК, частично
с помощью пожертвований и на энтузи-
азме, он стал настоящей «жемчужи-
ной», одним из самых популярных мест
во ДК…  

Связующим звеном стало творчество
ансамбля «У околицы». К нам устреми-
лись люди – и стар, и млад. Запомнятся
надолго праздник «Рождественский вер-
теп», обряды смотрин, венчаний, крестин
и прочего. Пошли театрализованные про-
граммы – для школ, детсадов, экскурсии...

По каждому музейному предмету с
владельцем мы заключали договор –
«Исток» обязался бережно хранить
предметы, при необходимости, по тре-
бованию владельца, возвращать их.

Тут мы добрались до причины, по ко-
торой Людмиле Владимировне уже год,
как приходится направлять жалобы в
разные инстанции вплоть до Минкульта
и обращаться в СМИ:

- Судьба нашей народной коллекции
сегодня под угрозой. Началось всё в
2010-м, после того, как в Коврове поме-
нялось руководство, и мэром стал Вик-
тор Романович Кауров. Меньше всего
ожидала, что «политика» может поме-
шать развиваться Центру народного
творчества. Однако… 

В ДК был назначен новый директор,
отношения с которым по непонятной
мне поначалу причине не задались. «У
околицы» и «Истоку» резко сократили
объём финансовой поддержки. 

Началось с «мелочей» – нет автобуса
для поездки на фестиваль или конкурс,
или бензина нет. Нет ткани для новых
костюмов. Очень скоро нам дали по-
нять, что все фольклорные мероприятия
«Исток» должен проводить за свой счёт
либо искать поддержки у спонсоров. 

При этом наша «Русская изба», кото-
рую мы именно за счёт пожертвований
создали, активно работала на коммер-
ческих мероприятиях. 

Мы и сами прежде оказывали услуги,
как свадьба в фольклорном стиле, но
это было не более, чем подспорье. Глав-
ными были занятия для школьников и
малышей, ветеранов, просто жителей
микрорайона. 

Теперь же руководство ДК заинтере-
совано только в коммерческой деятель-
ности. И что самое неприятное – при-
быль целиком уходит в кассу ДК, а
содержание «Русской избы» полностью
лежит на нас, на «Истоке». Мы остаёмся
благодаря тому, что работаем в штате
как ансамбль «У околицы». 

Вот нам и советуют – пойте и пляшите,
а центры ваши никому не нужны. Вполне
достаточно коммерческих свадеб…

Но в «Русской избе» интерьер состав-
ляет отнюдь не бутафория, а ценные
экспонаты. Именно это и послужило
причиной обострения конфликта между
Л. Косарецкой и руководством ДК «Ро-
дина»: 

- Понимая, что сохранность экспона-
тов администрация ДК гарантировать не
станет, а от контроля меня попросту от-
странили, я была вынуждена наиболее
ценные вещи убрать. Мы поначалу рас-
считывали, что руководство ДК и города
поймёт проблему, когда недосчитаются
уникальной утвари. 

Ничуть не бывало. Оказалось, что на
это администрация и рассчитывала –
что мы уберёмся со своими вещичками.
Полтора года с руководством ДК я об-
щаюсь посредством деловой переписки.
Вначале мне предложили договор о до-
левом участии в мероприятиях. Мы со-
ставили договор. 

Потом администрация заинтересова-
лась экспонатами. Когда стало понятно,
что забрать вещи не получится, нас на-
чали «выдавливать» из ДК. Формально
это выглядит безобидно. 

Ансамбль «У околицы» не трогают:
пойте свои частушки. Претензии – к
«Истоку», которому, по мнению адми-
нистрации ДК, в стенах муниципального
ДК не место. 

Нынешний директор ДК «Родина» –
ещё недавно был начальник колонии.
Вероятно, он убеждён, что интерьер
«Русской избы» можно изготовить сила-
ми бывших подопечных, благо, умель-
цев в колониях всегда хватало. Разницы
между новоделом и предметами, дыша-
щими историей, не видит. 

Для свадеб сойдёт и новодел. А дет-
ские праздники… Да кому они нужны?
То ли дело – смотры строевой песни,
коих в Коврове в последние годы прово-
дится в изобилии. Сразу видно – пол-
ковники у власти.

Людмила Владимировна не намерена
опускать руки. Не будет она пасовать
перед чиновниками, для которых, что
прялка XIX века, что скалка из мастер-
ской Пакина, разницы нет. 

С. Жукова
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СКАНВОРД

10-летняя Настя
учится в
третьем клас-

се. По словам педаго-
гов, у девочки высокая
учебная мотивация. Лю-
бимый предмет – рисо-
вание, она хочет на-
учиться хорошо
рисовать. 

У Насти развито твор-
ческое воображение,
она любит мастерить
всевозможные поделки,
занимается танцами. А вот с русским языком и ма-
тематикой ей пока надо помогать – успехи по этим
предметам пока не значительны. 

Как говорят педагоги, девочке необходимы до-
полнительные занятия по развитию памяти, мышле-
ния, внимания.  

По характеру Настя очень добрая, ласковая, за-
ботливая. Трудолюбивая, поддерживает ровные и
доброжелательные отношения с ребятами. 

Девочка ответственная – всегда с радостью помо-
жет воспитателям, старательно выполняет их про-
сьбы. Радуется, когда её заслуженно хвалят. 

Ребенок на учёте у ортопеда, невропатолога и
психиатра. Педагоги уверены, что благодаря при-
родной общительности и открытости девочки, её ди-
агноз вскоре будет снят. 

Болеет Настя редко, группа здоровья – третья.
Прививки сделаны в соответствии с национальным
календарем. 

Более подробную информацию о Насте (характе-
ре, здоровье, возможной форме усыновления) мож-
но посмотреть на сайте www.videopassport.ru в раз-
деле «Владимирская область», web-код «hlqz». 

Света – очень доб-
рый и отзывчивый
ребенок. Посто-

янно в движении, зани-
мается в танцевальном
кружке, где педагоги от-
мечают её невероятную
гибкость. 

Свету привлекает всё
новое и интересное. Лю-
бит людей и требует
большого внимания со
стороны взрослых,
очень отзывчива к ис-
креннему вниманию и заботе.

У Светы есть старший брат Даниил. Они очень
дружат, постоянно общаются. Сестра и брат редко
ругаются и обижаются друг на друга. Даже конфету
всегда делят пополам. Между Светой и Даниилом –
полное взаимопонимание.  

Света учится в 1-м классе общеобразовательной
школы. На занятиях она активна и любознательна. В
классе у Светы много друзей. Она любит, когда за
хорошо выполненное задание учитель её хвалит. 

Любимые предметы девочки – рисование и физ-
культура. Также она любит книги – читать, листать и
смотреть картинки. Недавно Света участвовала в
фестивале чтецов. Рассказывала стихотворение
«Мои игрушки». Выступление было успешным –
Света получила приз. 

У Светы небольшая задержка в развитии. Ей не-
обходима речевая коррекция, занятия с логопедом. 

Более подробную информацию о Светочке (ее ха-
рактере, здоровье, возможной форме усыновления)
можно посмотреть на сайте www.videopassport.ru в
разделе «Владимирская область», web-код «h2sb». 

Телефоны органов опеки 
8 (4922) 32-69-95, 32-38-61
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1 Не пора ли «Единую Россию»
переименовать в партию зеле-
ных? Уж очень ее члены дол-
лары любят.

…Да мне то что, да пусть они
хоть друг друга поубивают, толь-
ко бы гражданской войны не бы-
ло!..

ФСБ занимается людьми, не-
довольными существующим

политическим строем. Когда
же прокуратура займется
людьми довольными этим
строем?

В этом году – все не дорабаты-
вают: и прокуратура по весне ма-
ло посадила, и мафия по осени
мало убрала…

Хочешь узнать родословную?
Это просто. Выстави свою кан-
дидатуру на выборы и такое
узнаешь…

АнеКдоТ

Владимирская область в 2012 году стала
участником социального проекта «Видео-
паспорт», автор которого – известный теле-
ведущий Тимур Кизяков. Этот проект реали-
зуется при поддержке администрации
президента РФ и Министерства образова-
ния и науки и помогает детям, которые вос-
питываются в детских домах, обрести но-
вые семьи. Мы рассказываем обо всех
юных участниках проекта в нашей области.

Настя и Света 
ищут родителей
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